

car jamais jeune fille, frêle et délicate comme celle que j'ai cru voir, n'aurait parcouru, en si peu de temps et par de si rudes sentiers, les longs espaces que j'ai eu moi-même tant de peine à traverser !...

Je ne m'obstinerai point, pensa-t-il ensuite, à poursuivre une chimère ; et pour ne pas y songer davantage, je vais, sans prendre un instant de repos, tâcher de découvrir la plante qui m'amène ici. Cette recherche-là peut-être n'aboutira-t-elle pas à une déception !...

Et il se mit à explorer minutieusement le vallon où il se trouvait.

FABIUS LE BLANC.

(A continuer).